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 部長 ２年 伊達 康陽 さん 

 

 

 

 

 

 

３月１日(月)に卒業式を挙行し，卒業生７２名がそれぞれの進路に向け
巣立っていきました。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の
ため，来賓や在校生が参加しないかたちでの開催となりました。 
高橋俊隆校長の式辞では「お世話になった方々に，自分の言葉で感謝
の気持ちを伝えること。そして常に誰に対しても感謝の気持ちを忘れずに
生活できるようにしてほしい。」ということ，また宮沢賢治の言葉である
『永遠の未完成，これ，完成なり』という贈る言葉がありました。「この言
葉は自分は，まだまだ未熟者であることを認め，今の自分に満足せず，昨
日より今日，今日より明日と努力を続けることが人を成長させていく。これ

があるべき人の生き方であり，一度しかない人生を悔いのないものにす
る。どうか現状に満足することなく，永遠に，完成に向かって歩み続ける皆
さんであってください。また，３年間学んだ本校の校訓『努力以て道を拓
き 誠実以て衆に奉ず』を座右の銘として，常に努力する事を忘れず，誰
に対しても誠実な態度で接することを常に心がけ，これからの人生を歩ん
でほしい」とのお話がありました。 
卒業生代表の前生徒会長 佐々木恒輔 さんからの答辞は，入学した頃
の緊張した気持ちから，体育祭や文化祭をとおして徐々にクラスメイトと
距離を縮めていったこと，沖縄の修学旅行で戦争の恐ろしさを学んだこと，
また，コロナウイルスの影響で臨時休校となったことで友達と会えること
の喜びや人と関わることの大切さを実感したことについて，これまでの感
謝の気持ちとともに述べられました。 

７２名の卒業生の皆さんが力強く人生を 
切り開いて行くことを教職員一同，これから 

も応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部員数は少ないですが，他校との合同練習を取り入れながら練習に励んでいる柔道部。 

コロナ禍で練習内容を工夫しながら元気に取り組んでいます！今月は柔道部にインタビューしました！！ 

 

 

 

 

 

 

72名の生徒が 

学び舎を巣立ちました！！ 

【 答辞 】 

 “ ３年生から後輩たちへメッセージ ” 

コロナ禍のため全校生徒が集合する行事を持

てなかった今年度。３年生から後輩達に温かい

激励メッセージが寄せられ，昇降口に掲示され

ました！！ 

【 後輩へメッセージ 】 

⇒ 

今月号は    

  私たち柔道部は，３名という少ない人数で日々活

動しています。部員全員が生徒会執行部ということ

もあり，活動が難しい日は各自でトレーニングを行っ

ています。練習は“集中”して「量より質」を重視し，

練習中は厳しく，練習後は楽しくを意識しています。

県大会での良い結果と人間性の成長を目指して頑

張っています。 
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宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664  FAX  0229-56-2461 

鹿島台商業高校 検索 

生徒会役員２年 宮川 晃宗 さん 

 生徒会副会長１年 佐藤 涼也 さん 

 

 

 

 

◆３月1５日（日） リモート開催 

・あいさつ ： 伊藤 康志 大崎市長 

・情報提供 ： 大崎市担当の方から現状説明 

・ワークショップ ： テーマ「ずっと住み続けたい！一度外に出てもまた戻ってきたい！と思える 

大崎市とは？」  

“大崎市の高校”６校から５４名の生徒が参加し大崎市の課題 

と良いところについて意見交換しました！！ 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  

 

生徒会役員で企画し，“あいさつ運動”と“通学路ごみ拾い活動” 

   を実施しました！新生徒会スタートの際に，伊達生徒会長が生徒の 

みなさんに伝えた『一人一人の力は小さくても，集まれば大きな 

力になる！一緒に小さな力を大きな力に変えていきましょう！！』の 

言葉を，まずは生徒会役員からスタートさせました。 

生徒のみなさんも一緒に活動を盛り上げていきましょう★ 

 

 

 

 

 

 

 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp/ 

 生徒会副会長 ２年 氏家 史也 さん 

 さん 
我々生徒会は，あいさつ運動とごみ拾いの

活動をしています。あいさつ運動では，週２

回，手指のアルコール消毒と一緒に行ってい

ます。ごみ拾いは不定期で通学路の清掃を

行っています。 

この一年間の活動を通じて思ったことは，

学校の自販機で売っている飲み物が通学路

に捨てられていて，とても残念でした。通学路

付近に住んでいる地域の方々に迷惑がかか

っていることを理解した上で，考えて行動する

ようお願いします。 

 

 他の学校の発表で，自分達とは違う

意見を聞くことで，大崎市の魅力を知

ることができたり，どのようなことをこれ

からしようと考えているか知ることがで

きて良かったです。 

  

  今回のタウンミーティングで大崎市の良

い点，課題が明確にあげられたので，これ

からの時代をつくっていく自分達がよく考え

て行動していきたいと思いました。楽しくワ

ークショップできたので，次の機会があれ

ばぜひ参加したいです。 

あいさつ運動 

 

「おおさき高校生タウンミーティング」 

【 リモートによる話し合いの様子 】 

【 学校の意見を発表する様子 】 

通学路ごみ拾い活動 

 

【 昇降口で手指消毒 

の声がけの様子 】 
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